

# ¿Por qué es importante aplicarte tus vacunas?



La inmunización salva millones de vidas, por lo que está ampliamente reconocida como una de las intervenciones de salud más eficaces y de mejores resultados.

Algunas de las enfermedades que pueden ser prevenibles con la aplicación de vacunas son: influenza, Hepatitis B, enfermedad causada por el virus del papiloma humano, sarampión, meningitis A, parotiditis, enfermedades por neumococos, poliomielitis, rotavirus, rubeola, tétanos, fiebre amarilla, entre otras.



La inmunización es un componente esencial del derecho humano a la salud además de ser responsabilidad de los individuos, comunidades y gobiernos. El gobierno de México mantiene un esquema de vacunación universal y gratuito, que ofrece vacunas a personas con acceso a la seguridad social o sin ella. Para acceder al esquema se debe acudir a la unidad de salud más cercana para solicitarlo.

La semana mundial de la inmunización **se celebra del 23 al 30 de abril** para sensibilizar sobre la importancia de la vacunación y promover su acceso universal.

**¡MANTENTE ATENTO A LAS CAMPAÑAS DE VACUNACIÓN QUE EL CENTRO DE SALUD INTEGRAL TENDRÁ PARA TI!**

**BIBLIOGRAFÍA**

Gobierno de México. (s.f.). Semana Mundial de la Inmunización (23-30 de abril). Recuperado de: <https://www.gob.mx/insabi/articulos/semana-mundial-de-la-inmunizacion-23-30-de-abril?idiom=es>

Comisión Nacional de los Derechos Humanos (s.f.). Semana Mundial de la Inmunización. Recuperado de: <https://www.cndh.org.mx/noticia/semana-mundial-de-la-inmunizacion-0>

